2016.10.11.No.1434.



いるのは

の北区議会才3定例会がおわりました。決算審査の中で、私は 伊育園の待機児となくすかめ、 処遇の改善や区立をはじめと する認可保育園の増設こそと 区の姿勢を問いました。

の北区は来年4月まで、1090人の 短骨計画を明らかにしていますが、 株式会社運営ない民間まかせでは、 整備がすなないのが現状です。

そねはいか都議・17名の都議団の調査と論戦はる「しんぶん赤旗」をどうぞごり構読ください。(劉明



「たけしのTVタックル」で紹介される赤旗紙面(テレビ朝日から)

豊洲市場問題



「たけしのTVタックル」に出演する

9日放映のテレビ朝日系

働いている人のなかにも『大

明らかになった事実を、

「都政問題追及でいま注目

笠井氏は「都民、

そこで

いち早く追及「しんぶん赤旗」に注目

5早く追及してきたのが『し 番組では「豊洲の問題をい

日条委員会を設置し、事実を こと強調しました。 低底究明することが出発点 笠井氏は「東京都の隠蔽 が現在の工法は安全だと主張 、ました。 。是々非々の対応だ」との

ところに市場をつくって食の 問題だ。安全が確認されない が明らかになって、 いる」と指摘。 笠井氏は「不備があること 「こういう

テレ朝系番組

番組から「赤旗の報道はあ

「百条委で究

明を

お申込みは、TELTAX (3905) 0970 823四月

れを徹底して進めてもらいた

滕井聡京都大学大学院教授

た。番組には元記者である笠

報じている」とのべました。

推進することにし 労働者が反対するも かならな

いただくため」と正当化 経済界にも納得し 7

標ぼうしている「働き方 改革」について切り込み 「最大のチャレンジ」と 小池氏は、 安倍首相が

ました。 月27日に発足した「働き 案を検討する場として9 「働き方改革」の具体

と、肝心の労働側の代表 は安倍首相です。 方改革実現会議」。 そのメンバーを見る 議長

りに経営側に偏った構成に 大違いです。 されているのと比べても 用者から10人ずつで構成 会が、公益・労働者・使 を検討する労働政策審議 ばれています。 団連会長、日本商工会議 小池 どう考えてもあま 所会頭をはじめ7人も選 に対し、経営側からは経 は連合会長ただ1人なの (上図) 労働法制

> 労働組合の代表を入れて議 りたいんだったら、もっと じゃないですか。それをや を、経営者は求めていない

定や「同一労働同一賃金」

達見直人 (連合事務局長)

はじめ10名

はじめ10名

はじめ10名

福口美雄 (慶応義監大学商学部教授)

担当相 もありません。従って、 る。多数決で決めるわけで いただくことに意義があ まっていただいて議論して なっていませんか。 しい」の声) 加藤勝信「働き方改革」 トップの方々に集 (一おか

勵き方改革実現会議

神原定征(経団連会長)、三村明夫(日商会頭) 大村功作(全国中小企業団体中央会会長)はじめ7名

岩村正彦(曹大大学院法学教治学研究和教授)

はじめ7名

研究者無

言っているんです。

神津里季生(連合会長) 1名

カき方改革実現会議と労働政策審議会の委員構成の比較

公益代表

ランスが悪すぎませんかと ら、労働組合が1人ってバ ないと思います。 数が少ないということでは 小池 労使と言いなが

ざいます。 方に入っていただき、その ランスが悪いですよ。 いですよ。どう見たってバ ていただくということでご それぞれの団体のトップの だと思うわけであります。 人たちの観点からお話をし いるのか。 方改革」に何を期待して 安倍 それは見方の問題 ている経営側は、 それでは、7人も入っ 見方の問題じゃな 一働き

となっています。 の金銭解決」(25・9%) 解雇もやり放題の は、カネさえ払えば不当 導入 (42・2%)、4位 ち「残業代ゼロ制度」の 促進 (43・5%)、3位は 大」(51%)、2位は「デ 位は「裁量労働制の拡 レワーク・在宅勤務」の 産業の社長100人アン 「脱時間給制度」すなわ 労働者が求めている 「日経」が行った主要 -ト (9月16日付)で 期待することの第1

ているようなものを推進す 組織の違いを超えて反対し 立場どころか、 ることにしかならないと思 めて議論すれば、働く人の か4・8%です。 は8・8%、「同一労働 同一賃金の実現」 「残業時間の上限設定」 経営者ばかりを集 労働組合が もわず

います。

はないかと思います。 ていただく必要があるんで の方々にも十分納得いただ 的な部分。これについても い。そういう意味で経済界 経営側にとって非常に消極 労働同一賃金」の実現)は、 時間の上 しっかり取り上げていきた 小池 しっかり議論に参加し 残業時間の上限設 限設定」と「同 下の二つ(「残業

けで、入っていただいていただかなければならないわ ういうこともご理解いただ る側面もあるんですよ。 重な方々が多いわけで、 金」については経営者は慎安倍「同一労働同一賃 と言っているんです。 論しなければならないでし ょう、バランスが悪すぎる

きたい。 小池 だったら経団連の

えても説得力のない話だっ これでは多勢に無勢じゃな 会長1人だけでいいんで、 たと思います。 な議論にならない。どう考 いですか。これではまとも

晃端記版。 10月6日,政治金沙江… 安倍 小池

▽裁量労働 過労 備 制

矛盾した「残業代ゼロ」法案は 「国会にお任せしている」 撤回すべきだ

2016.10.11. 1. this Litie + 1 NO. 1434